

La tercera edición de la Escuela de Familias también será presencial

22/11/2022



La Agrupación Local de AMPAS de Elda organiza junto al Ayuntamiento de la localidad la tercera edición de la Escuela de Familias, una actividad que aglutina cuatro charlas para que las madres y padres tengan nuevas herramientas para la educación de sus hijos, ha dicho el edil de Educación, Fernando Gómez. Las charlas se imparten del 28 de noviembre al 1 de diciembre en la Casa Grande del Jardín de la Música a las 19:30 horas y también se podrán ver de forma online. Cada charla cuenta con 25 plazas y la inscripción se puede hacer

en www.apaselda.es.

El presidente de la Agrupación Local de AMPAS, Carlos Vicente, ha desgranado las diferentes conferencias. El lunes 28 versará sobre la tecnología y el ocio de forma saludable y está orientada para Educación Infantil y Primaria; el martes las familias de Secundaria aprenderán sobre la prevención del suicidio; un día después se hablará sobre el asistente personal de los alumnos con diversidad funcional; y el jueves la conferencia sobre la comunicación efectiva y estará enfocada a todas las familias.